
平成２１年３月１８日

南会津町議会議長渡部康吉様

＆議会報告会ｃ班班長星和男

議会報告会（Ｃ班）報告書

議会報告会の内容とその結果について、下記のとおり報告します。

記

Ｌ目的議会の活動状況を報告・説明し、直接に批判や意見、提言などを聞き、

議会の審議機能の充実及び活性化に資する。

２．日時平成２１年２月２６日（木）午後６時～８時１５分

３．開催地伊南地域大川公民館

４．参加者地区民区長他５名

５．出席議員湯田哲楠正次渡部忠雄星和男芳賀沼順一

６．報告会内容別紙のとおり
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南会津町議会報告会（Ｃ班）の報告書（伊南地区）

日時：平成２１年２月２６日（木）午後６：００～８：１５まで

場所：大川公民館

Ｃ班（湯田哲、楠正次、渡部忠雄、星和男、芳賀沼順一）

地元参加者５人（同曰同時刻に商工会の合併説明会や、地区の旅行などの行事とも重なっていた）

【あらかい健康キャンプ村について】

Ｑ、やそう鉱山のあった地区で、鉱山の近くで鉱毒など大丈夫なんですか？
携帯電話の電磁波にも体に悪いと言っていたが、地元の人とのトラブルは無いんですか

Ａ芳賀沼議員：あるんです。あのあたりの携帯電話の不通話地区と．・・・．

【町営住宅管理条について】

Q、暴力団関係の入居者についてなどはどういう対応になっているのか。
Ａ渡部議員、芳賀沼議員：町ではそういう例は無いです。

【地区の神社や地蔵様の管理保全経費について】

Ｑ３０年代は、営林署の管理山があって、それを売って修繕費になどあてていたが、戸数が
減った現在はその管理費をつくるのが困難になっている町ではなんとかならないか。
Ａ教育委員会などに、文化財の保存という目的で陳情なりお願いしたら何とかなるんでは
ないのか。

Ｑ～そういう文化財でもないんだよな・・・その地蔵様には物語はあったよな・・・
Ａ芳賀沼議員：町指定の文化財に指定してもらえば町で修繕しますので、今回のやま泊な
どで、そういう指定をしてもらう方向で進めたらどうか。

Ａ楠議員：教育委員会に相談してはどうか。本庁に行かなくとも伊南の分室にありますか
ら。

【最近、西部衛生環境組合で合併浄化槽の検査についての文書について】

Q，西部衛生環境組合で合併浄化槽の検査をしてきたわけだが、「これからは民間業者に検査
（一般は４ケ月に１回）を委託しなさい｡」という文書がきた。急にそんな文書がきても住民
は戸惑っている。

Ａ星和男議員：芳賀沼議員：・・・・単独浄化槽か、合併浄化槽か.・・・・・・・

Ａ・楠議員：じゃあ・・・さんその文書、後日見せて下さい。ＦＡＸで送ってもらえれば。
Ａ芳賀沼議員田島地区はの衛生組合は民間でくみとりをやっている。西部の場合は町経営

である。いずれ田島地区と同じように民間に委託しましょう。全休が－つに投合す
る方向である。・・会津リゾート開発でも免許もっている・・・皆さんが困るような
ことを町はしませんので、もう少し待ってください。



【っぽいｂ山の崩落場所・・・、まい山の崩落について】

要望：っぽいＤ山の崩落場所、まい山の崩落して、非常に危険な地区なので、について平成

１９年には南会津の防災訓練などを実施している。工事がすすむということで、感謝してい

る。今後ともみなさん（議員）の力で安心、安全の町づくりに努めてもらいたい。

､にだて岩地区の基盤整備事業について】
ニー／

騨だて岩地区の基盤整備事業が昨年度から着工されました、去年は３町歩、本年は８町歩、
２１年度で完成する予定である。予算の関係ありがとうございました。

・・・年度が４１００万円トータルで１億以上・・

１８年度にエコファーマーにとり組んでいる。・・・直売場など、やま泊に関係した事業に

もとりくんでいるので｡今後とも予算の関係も宜しくお願いします。・・若者の確保など・・・

【公民館（大川公民館）の維持管理費について】

Ｂさん：合併当時、この公民館を建ててもらったが、あまりの大きさにもてあましてる。去

年までは１６万、今年から１２万円・・・玄関も自動扉だし、電気契約１０キロワットだし、

浄化槽も５０人槽だし、１５件の部落（地区）で、こんなのあずけられても・・・・町でど
うにかならないか。

芳賀沼議員：こたて岩地区で希望して建ててもらったのですか？

・・・違います。大川地区でここに学校があって。・・・それで建てた。

芳賀沼議員：・・大桃地区の公民館は。．・・あそこは５０戸で希望して作ってもらった訳
です。指定管理者制度でしょうから、「維持できませんから指定管理をやめます」とい

ってもよいのではないのか。

Ｃさん：指定管理料が１２万円町からもらっているわけですが、今年からは一戸５０００円

を集めてやっていこうとしています。（足りないでしょうが..）

芳賀沼議員：・・一生懸命やっている地区には、町長はいくらでも応援しますから・・・．

Ｂさん：屋根も特殊な素材で、修繕ができないでいる。

芳賀沼議員：修繕費なども、指定管理者制度の場合、１０万円以上の修繕費は町で出してく
れますので、町に要望してみて下さい。３００万以下は支所で決済できるはぜですから
Ｃさん：やってみます。

【おおはち地区の地上デジタル放送について】

A・地上デジタル放送について、芳賀沼議員が議会ではいつも質問されていて、ありがとう
ございます。・・・光ケーブルの工事していて・・・大桃地区では・・・山こだて岩・・おお
はら地区はしませんので、もう少しＮＨＫの人から説明をうけている。・・・は光ケ
ーブルにはしないで共同アンテナを・・・１００万円の装置をつけて・・・大桃地区
のテレビの組合長の話では、．．後になって問題が起こらないように、（芳賀沼議員には）今
後とも地上デジタル放送についてよろしくお願いしたい。

芳賀沼議員：この南会津町ではかなりの件数が共同アンテナである。．・・・（説明）


